



sado en la industrialización, la tecnología y sustentabilidad.

Quiero vivir en un país donde el Estado juegue un rol estratégico en los sectores clave como lo es el cobre, el litio y la energía, y que impulse una empresa nacional del litio y una transición ecológica justa.

Quiero vivir en un país donde el Estado esté preocupado y comprometido con el desarrollo de la ciencia, la innovación pública, la economía cooperativa con enfoque de género y que se democratice el acceso al crédito para las pequeñas empresas y cooperativas, que son parte fundamental de la economía de nuestro país.

*Katherine Poblete, trabajadora,
madre y dirigente social*

Nuevo modelo para el país

- En un año electoral como este, debemos exigir un país con un nuevo modelo de desarrollo productivo ba-
-